



Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 21.12.2023

Aischbrücken-Bau soll im Oktober 2024 starten

GUTENSTETTEN - Nach der Baustelle ist vor der Baustelle: Dies trifft auch auf Gutenstetten zu. Jüngst wurde der Neubau der Steinach-Brücke im Herzen des Ortes freigegeben, nächstes Jahr ist dann die Aischbrücke an der Reihe: Sie wird vom Staatlichen Bauamt Ansbach neu gebaut – im Oktober 2024 soll es losgehen, wie Bürgermeister Gerhard Eichner in der jüngsten Ratssitzung erläuterte. Die Verkehrseinschränkungen halten sich aber in Grenze: Der Neubau wird parallel zum Bestand errichtet, die alte Trasse bleibt vorerst geöffnet.